

Aufnahme in die Klassen 5 der Sindelfinger Gymnasien im Schuljahr 2025-26

Ab dem Schuljahr 2025/26 hat sich die Grundschulempfehlung wieder verändert und gilt fortan als bindend. Insofern können Eltern der Viertklässler nicht mehr eigenständig entscheiden, welche weiterführende Schulart ihr Kind besuchen soll.

Unter Umständen werden deshalb die Anmeldezahlen an den Sindelfinger Gymnasien die Aufnahmekapazität einzelner Gymnasien überschreiten. Bevor zusätzlicher Schulraum geschaffen wird, streben die Stadt Sindelfingen eine gleichmäßige Verteilung der angemeldeten Schülerinnen und Schüler an, da im Stadtgebiet alle gymnasialen Schultypen (mathematisch-naturwissenschaftlich und sprachlich-musisch) angeboten werden. Wir bitten daher die Eltern bei der Anmeldung an den einzelnen Gymnasien ein Alternativgymnasium als Zweitwunsch anzugeben, **da die Anmeldung noch nicht die Aufnahme am jeweiligen Gymnasium sichert.**

Die personelle und räumliche Kapazität der einzelnen Gymnasien bestimmt, wie viele Schülerinnen und Schüler aufgenommen werden können. Wird diese Kapazitätsgrenze überschritten, beraten die Schulleiterinnen und Schulleiter die Eltern. Jeder Familie kann ein Platz an einem Gymnasium in Sindelfingen zugesichert werden. Bei einer Aufnahme an unserer Schule achten wir u.a. auf die Geschwisterkindregelung sowie das Einzugsgebiet. Einzelfallregelungen können und wird es u.U. geben müssen.

Sollte die Aufnahmekapazität unserer Schule (maximal 4 Klassen) überschritten werden, so fänden Gespräche mit den betroffenen Eltern statt.

Die endgültigen Aufnahmebescheide für die Klasse 5 werden separat verschickt.

Wir hoffen, dass sich die Anmeldungen gleichmäßig auf die Gymnasien verteilen und damit keine Umverteilung erforderlich ist.

gez. Martina Fuchs
Schulleiterin